
Impressão Informal da Ata do Conselho Deliberativo da COPPE

ATA No. 01 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
DELIBERATIVO  DA COPPE/UFRJ, REALIZADA EM 05  DE FEVEREIRO
 DE 2002.

Presentes

Membros da Diretoria
Luiz Pinguelli Rosa, Luiz Fernando L. Legey, Eugenius Kaszkurewicz,
Fernando Alves Rochinha.

Representantes do Corpo Docente 
Ney Roitman, Amaranto Lopes Pereira, Djalma M.Falcão

Representantes dos Programas 
Ronaldo Balassiano, Marcelo de Almeida Santos Neves, João Carlos
Machado, 

Representantes dos Funcionários Técnicos e Administrativos
Fernando Pedro, Júlio d’Assunção, Hélcio de Souza, Íris Mara G.
Souza, Marcos Asevedo, Ricardo Esteves, Jackson Belmiro.

Representantes dos Alunos 
- 
Ausências Justificadas
Marilita Braga, Angela Uller, Fernando Luiz Bastian, Liu Hsu, Ariane Leites

EXPEDIENTE

Prof. Ney – deu  boas-vindas a nova Diretoria, desejando sucesso na sua
administração.

Sr. Fernando Pedro – lembrou que na última reunião do CD foram
discutidos alguns assuntos importantes e gostaria de informações
sobre os desdobramentos desses assuntos e de um enfoque mais preciso.

COTAV 

Prof. Eugenius - informou que foram realizadas quatro reuniões com os
Diretores envolvidos (contemplados pela portaria publicada pelo Reitor) e
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houve disposição de fazer os acertos possíveis, mas dependia da
posição da COTAV e que até o momento não tinham sido
negociados os referidos acertos. Posteriormente houve uma reunião com
o Reitor e a CPPD, comunicando que haveria disposição de fazer
reajustes, através da COTAV, para que fizesse a distribuição das 133
vagas. Aparentemente o Reitor disse que a proposta era razoável, mas
que gostaria de verificar a lista da COTAV. 

Outra reunião foi agendada com a COTAV, onde o prof. Leslie nos
recebeu; a discussão foi longa e foi feita a distribuição de 80% das
vagas; logo após a distribuição, foi convocada uma reunião com os
Diretores e o prof. Gattas, já com a lista COTAV. 

Com a expectativa de haver uma interseção no âmbito das Unidade,
foram feitas algumas manobras e preservou-se, de certa forma, a lista
original (COTAV 98).

Prestação de Contas

Sr. Fernando Pedro lembrou que ficou agendada para março a
aprovação da prestação de contas do biênio 2000/2001COPPE.

Fundações

Comentou que se o CD tem por atribuição aprovar essa prestação, 
seria bom que fosse aprovada uma Comissão para analisar todo o
material, dar um parecer e posteriormente aprovar no CD.

Nomes sugeridos para compor a Comissão: prof. Amaranto, Sra. Íris,
um representante de aluno, prof. José Herskovitz, prof.  Edison Prates
(sugestão) e Sr. Hélcio. Comissão aprovada, sendo o professor
Amaranto responsável pela Comissão.

Prof. Ney disse que irá disponibilizar as propostas de Regulamentação
das Fundações e colocar o assunto em pauta para discussão na
próxima reunião do CD.

Solicitou que o material sobre as Fundações fosse distribuído a todos
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os membros do CD.

Concurso Público dos Técnicos/Administrativos

Sr. Fernando Pedro comentou que o GRH já enviou memorando
solicitando a necessidade de cada Programa/Setor. É importante
ressaltar que essa negociação está entre a FASUBRA, MEC e a
Associação; lembrou que o prazo é muito exíguo e acha importante
levar ao CD, para as pessoas terem consciência da importância das
vagas para os técnicos/administrativos. A idéia é fazer um pleito
organizado e estruturado.

Sr. Marcos sugeriu reunir os gerentes de Programas, numa reunião, com
a diretoria administrativa, etc. para fazer-se um encaminhamento mais
estruturado. 

Prof. Pinguelli: acha extremamente importante verificar com cuidado as
demandas/necessidades da COPPE, refazendo a sua estrutura da
COPPE, por razão do seu novo dinamismo.

Sra. Íris sugeriu uma reunião conjunta do CD com o CC para verificar
as suas demandas.

Grupo de trabalho formado para realizar o levantamento da demanda de
funcionários: Profs. Marcelo, Rochinha, Marilita e os funcionários
Fernando Pedro e Hélcio.

Prof. Pinguelli – fazer um informe hoje aos Coordenadores, enfatizando
os prazos,  necessidade/demanda, etc.

Atas aprovadas – 04/12/2001 e 10/01/2002.

ORDEM DO DIA

1) HOMOLOGAÇÕES
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Homologada a composição da Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Atividades de Progressão Horizontal do prof. José
Antônio Fontes Santiago do Programa de Engenharia Civil.
Membro Interno
Prof.  José Claudio de Faria Telles – COPPE/UFRJ
Membro Externo
Prof.  Paulo Batista Gonçalves  – PUC/RJ
Membro da CAD
Prof.  Nestor Alberto Zouain Pereira – COPPE/UFRJ

Homologada a composição da Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Atividades de Progressão Horizontal do  prof. Antônio
Carlos Ferreira do Programa de Engenharia Elétrica.
Membro Interno
Prof. Sandoval Carneiro Jr.  – COPPE/UFRJ
Membro Externo
Prof.  Milton Brown do Couto Filho  – UFF
Membro da CAD
Prof. Geraldo Lippel Sant’Anna Jr.  – COPPE/UFRJ

Homologada a composição da Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Atividades de Progressão Horizontal do  prof. Glauco
Nery Taranto do Programa de Engenharia Elétrica.
Membro Interno
Prof. Sandoval Carneiro Jr.  – COPPE/UFRJ
Membro Externo
Prof.  Milton Brown do Couto Filho  – UFF
Membro da CAD
Prof. Geraldo Lippel Sant’Anna Jr.  – COPPE/UFRJ

Homologada a composição da Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Atividades de Progressão Horizontal do prof. Felipe
Maia Galvão França do Programa de Engenharia de Sistemas e
Computação.
Membro Interno
Prof.  Cláudio T. Bornstein – COPPE/UFRJ
Membro Externo
Prof.  Ruy Luiz Milidíu  – PUC/RJ
Membro da CAD
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Prof. Geraldo Lippel Sant’Anna Jr.  – COPPE/UFRJ

Homologada a composição da Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Atividades de Progressão Horizontal da profa. Regina
Sandra Burachik do Programa de Engenharia de Sistemas e
Computação.
Membro Interno
Prof.  Cláudio T. Bornstein – COPPE/UFRJ
Membro Externo
Prof.  Ruy Luiz Milidíu  – PUC/RJ
Membro da CAD
Prof. Geraldo Lippel Sant’Anna Jr.  – COPPE/UFRJ

Homologada a composição da Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Atividades de Progressão Horizontal do prof. Murilo
Augusto Vaz do Programa de Engenharia Oceânica.
Membro Interno
Prof. Sérgio Hamilton Sphaier  – COPPE/UFRJ
Membro Externo
Profa. Eliane Maria Lopes Carvalho - UFF
Membro da CAD
Prof.  Roberto Diéguez Galvão – COPPE/UFRJ

Homologado o Relatório da Comissão de Avaliação para
Progressão Horizontal do Prof. Carlos Magluta, do Programa de Eng.
Civil, referente ao período de 01 de novembro de 1999 a 30 de outubro
de 2001. Categoria: Adjunto II para Adjunto III.

Homologado o Relatório da Comissão de Avaliação para
Progressão Horizontal do Prof. José Luis Drummond Alves, do
Programa de Eng. Civil, referente ao período de 07 de fevereiro de 1996
a 07 de fevereiro de 1998. Categoria: Adjunto I para Adjunto II.

Homologado o Relatório da Comissão de Avaliação para
Progressão Horizontal do Prof. José Luis Drummond Alves, do
Programa de Eng. Civil, referente ao período de 07 de fevereiro de 1998
a 07 fevereiro de 2000. Categoria: Adjunto II para Adjunto III.
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2) PARQUE TECNOLÓGICO 
Apresentação: Dr. Maurício Guedes – Incubadora de Empresas.

Dr. Maurício Guedes apresentou a sua equipe e fez um relato das
atividades e objetivos que envolvem o Parque Tecnológico:

- atrair atividades de pesquisa, desenvolvimento e produção de bens e
serviços inovadores;
- incentivar empresas de bases tecnológicas;
- transferência de tecnologia para a UFRJ;
- projetos de pesquisa;
- estágio para alunos;
- fonte de receita para a UFRJ;
- atrair clientes (vários) de empresas com base tecnológica, centros de
pesquisas, laboratórios de entidades públicas (projetos especiais da
própria UFRJ);
- incubadoras de empresas.

Segmentos
- setores públicos, privados (médio, pequeno e grande porte);
- empresas novas já existentes;
- setores prioritários: telecomunicações, software, cadeia do petróleo,
meio ambeinte;

Modelo Organizacional
- Conselho Diretor
- Comitê Consultivo de Arquitetura e Urbanismo
- Gerênciamento através da FUJB

Condições
- seleção prévia de todos os ocupantes
- aluguel dos terrenos por 20 anos
- serviço de condomínio
- atividades e serviços comunitários
- espaços e atividades de convivência

Quadro Resumo
- Área total: 347.000 m2
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- Área total para locação: 170.000 m2
- Estimativa do número de empresas
. 30m em lotes individuais
. 50m em incubadoras
. 140m em prédios compartilhados
- Tratamento paisagístico – 105.000m2 
- Área de manguezais – 30.000m2
- População estimada: 4.000 pessoas

Dr. Maurício Guedes observou que a Incubadora de Empresas gera
muitos empregos: 316 pessoas já  atuam em pequenas empresas de
tecnologia.

Foi feita uma apresentação, pelo prof. Levi,  do projeto “Tanque
Oceânico”. Em sua demonstração observou que é um projeto de
grande porte, com uma repercussão que interessa toda a COPPE. Disse
que estaria à disposição para mostrar as obras com maiores detalhes
de suas atividades/funções.

Nada mais havendo a tratar, o prof. Ney Roitman deu por encerrada a
sessão às 12:30 hs

Presidente: Ney Roitman
Secretária: Denise Schwartz

Ata aprovada em 05/03/2002.
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